

## Pembalap Liar di Jalan Tentara Pelajar Kocar-kacir Dengar Bunyi Tembakan

JAKARTA (IM) - Aksi balap liar terjadi di Jalan Tentara Pelajar, Grogol Utara, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, Jumat (11/6) dini hari. Sejumlah pengendara motor sampai menutup jalan sehingga mobil tak bisa melintas.

Beberapa pengendara mobil terpaksa menghentikan laju kendaraannya karena terhalang balap liar. Di arena balap liar itu ramai pengendara motor yang menonton.

"Dari pas belok ke arah Patal Senayan, mobil-mobil diberhentikan sama motor-motor karena mau start balapan," ujar salah seorang pengendara yang terpaksa berhenti karena terhalang pembalap yang siap-siap memacu motornya, Jumat (11/6) siang.

"Sebelumnya ada mobil putih tetap (memaksa) mau jalan, tapi diberhentikan sama

pengendara motor sambil teriak-teriak angkat jari telunjuk bilang satu... satu... gitu. Ya sudah ditungguin lah, sampai diklakson juga angkat jari telunjuk bilang satu lagi... satu lagi," katanya.

Lalu lintas berhenti sekitar dua menit hingga akhirnya seorang pengemudi mobil keluar dari kendaraannya untuk melepaskan tembakan.

"Mungkin kesal karena kelamaan. Bapak-bapak mobil putih itu keluar, terus nembak ke atas. Para pengendara motor sudah mulai panik kocar-kacir pas bapak-bapak keluar bawa pistol terus diarahin ke atas sambil dikokang sampai ditembakkan ke atas (udara)," ujarnya.

Setelah mendengar suara letusan senjata, pembalap dan premotor yang berkerumun di arena balap liar itu, langsung kabur kocar-kacir. ● osm

## Komunitas Bike to Work akan Gelar Aksi, Protes Road Bike Boleh Lintasi JLN

JAKARTA (IM) - Komunitas Bike to Work (B2W) berencana menggelar aksi untuk memprotes kebijakan yang membolehkan pesepeda road bike melintasi jalan layang non-tol (JLNT) Tanah Abang-Kampung Melayu.

Ketua Tim Advokasi B2W Indonesia Fahmi Saimi menjelaskan, rencana aksi ini dilandasi rasa keprihatinan atas kebijakan Pemprov DKI yang dinilai diskriminatif dan melanggar aturan.

"Kebijakan pesepeda road bike boleh melintasi JLNT ini sudah jelas melanggar aturan dan juga diskriminatif, bisa melahirkan konflik sosial. Oleh karena itu, kami berencana menggelar aksi black day sebagai bentuk keprihatinan," kata Fahmi saat dihubungi wartawan, Jumat (11/6).

Aksi akan digelar pada Minggu (13/6) di ujung JLNT yang mengarah ke Mal Kota Kasablanka. Aksi akan digelar pada pukul 06.00-07.00 WIB, bersamaan dengan waktu pesepeda road bike diizinkan melintasi JLNT.

Fahmi mengatakan, dalam menggelar aksi ini, pihaknya bekerja sama dengan Koalisi Pejalan Kaki dan

Road Safety Association. Pihaknya juga mengajak seluruh pengguna jalan, baik pesepeda, pengguna kendaraan bermotor, dan pejalan kaki untuk ikut bergabung dalam aksi ini. "Kami juga sebelumnya sudah menggelar aksi seperti ini apabila ada kebijakan yang melanggar hukum dan merugikan pengguna jalan," kata Fahmi.

Fahmi menegaskan, kebijakan pesepeda road bike boleh melintasi JLNT jelas melanggar aturan karena sejak awal jalur itu dilarang dipakai untuk kendaraan roda dua, termasuk sepeda motor. Bahkan, sejak JLNT itu selesai dibangun pada 2017, sudah dipasang rambu larangan melintasi bagi sepeda motor maupun sepeda kayu.

Menurut Fahmi, seharusnya aparat penegak hukum menerapkan aturan itu, bukan justru membuat aturan baru yang bertentangan.

"Tujuan kami mengingatkan pembuat kebijakan untuk mengedepankan asas keadilan dan taat hukum. Rambunya sudah ada yang berarti turunan dari UU. Law enforcement harus konsisten," kata Fahmi menambahkan. ● osm

FOTO: ANT



## VAKSINASI COVID-19 DI IBU KOTA

Petugas kesehatan memeriksa kesehatan calon penerima vaksin COVID-19 di RPTRA Bandar Kemayoran, Jakarta Pusat, Jumat (11/6). Pemerintah Provinsi DKI Jakarta resmi menggelar vaksinasi COVID-19 untuk masyarakat umum berusia 18 tahun ke atas yang beraktivitas di wilayah Ibu Kota baik ber-KTP Jakarta maupun luar Jakarta.

## Rumah Konveksi di Tambora Terbakar, Tak Ada Korban Jiwa

JAKARTA (IM) - Kebakaran menghancurkan salah satu rumah yang dijadikan usaha konveksi di Jalan Krendang Utara Gang 1, No 109, RT 02 RW 03, Krendang, Tambora, Jakarta Barat, Jumat (11/6). Kebakaran diduga karena korsleting listrik di tempat dupa.

Kepala Seksi Operasi Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat Eko Sumarno mengatakan, pihaknya mendapatkan laporan kebakaran tersebut pada pukul 03.32 WIB.

Kemudian pada pukul 03.36 WIB, pihaknya langsung mengerahkan 14 mobil pemadam kebakaran (Damkar) dan 70 personel ke lokasi kejadian.

"Objek yang terbakar di lantai tiga," kata Eko saat dikonfirmasi MNC Portal, Jumat.

Adapun proses lokalisasi api memakan waktu hingga satu jam. Api dinyatakan berhasil dipadamkan sekira pukul 04.35 WIB.

"Alhamdulillah selesai pendinginan," ujar Eko.

Eko mengatakan, tim mengalami sedikit kendala dalam proses pemadaman di

rumah produksi kain berukuran 20 meter persegi itu. Yakni sulitnya akses jalan karena masuk gang sempit.

Kendati begitu, Untungnya, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu. Eko bilang kerugian ditaksir pemilik sekitar Rp60 juta.

"Keadaan konveksi sedang kosong, dan tidak ada korban jiwa," jelasnya.

**Kebakaran di Pulogadung**  
Kebakaran juga melanda salah satu ruko di PTC Pulogadung, Jakarta Timur, Jumat (11/6) siang.

Sebanyak 5 unit mobil Pemadam kebakaran (Damkar) diterjunkan ke lokasi dengan rincian 25 personel pemadam.

Humas Dinas Pemadam DKI Jakarta, Mulat Wijayanto mengatakan bahwa kebakaran berlangsung di lantai 1 di salah satu ruko PTC Pulogadung.

"Pemilik atas nama Ibu Eka Safitri dengan taksiran mencapai Rp300 juta," kata Mulat.

Saat ini api sudah dikendalikan. Petugas masih melakukan pendinginan di lokasi. Belum diketahui penyebab kebakaran. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## Satu RT di Utan Kayu Micro Lockdown Setelah 22 Warga Positif Covid-19

Pemberlakuan micro lockdown di RT 007/RW 005 Utan Kayu Selatan, Jakarta Timur, akan dilakukan selama 10 hari ke depan dan kemudian akan dievaluasi.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 22 warga RT 007/RW 005 Utan Kayu Selatan, Matraman, Jakarta Timur, terkonfirmasi positif Covid-19. Untuk menghentikan penyebaran virus, warga pun menerapkan micro lockdown atau karantina wilayah secara lokal.

Demikian informasi yang disampaikan Lurah Utan Kayu Selatan, Heru Setiawan, Jumat (11/6).

"Penerapan micro lockdown-nya per Rabu (9/6). Ada 22 warga yang terkonfirmasi," kata Heru.

Dari 22 warga yang terkonfirmasi positif Covid, 17 orang di antaranya dirawat di Wisma Atlet, sedangkan sisanya isolasi mandiri di rumah.

Heru mengatakan, tracing atau penelusuran telah dilakukan micro lockdown atau karantina wilayah secara lokal.

"Tracing dan vaksinasi sudah dilakukan semua. Kurang lebih ada 100 orang dites swab PCR massal," kata Heru.

Pemberlakuan micro lockdown di RT 007/RW 005 akan dilakukan selama 10 hari ke depan dan kemudian akan

dievaluasi.

"Bantuan logistik dari Sudin Sosial (Jakarta Timur) dan swadaya juga terus dilaksanakan," ujar Heru.

Sebagai informasi, kasus Covid-19 di Jakarta kembali melonjak, terlihat dari kenaikan kasus baru yang terjadi pada Kamis kemarin sejumlah 2.069 kasus. Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan DKI Jakarta Dwi Oktavia mengatakan, temuan kasus baru ini tersebar merata di seluruh DKI Jakarta.

"Jika dilihat penambahan kasusnya merata, terjadi di 43 kecamatan di DKI Jakarta, kecuali Kepulauan Seribu Utara," kata Dwi dalam keterangan tertulis, Kamis (10/6).

Dia mengatakan, ada lima kecamatan yang menyumbang

penambahan kasus terbanyak, yaitu Cengkareng dengan 109 kasus, Cipuyung 80 kasus, Jagakarsa 80 kasus, Duren Sawit 71 kasus, dan Kebon Jeruk 68 kasus.

Temuan kasus didominasi

dari hasil tracing wilayah RT yang menerapkan micro lockdown. Setidaknya ada 1.070 kasus baru Covid-19 atau 51 persen dari temuan berasal dari RT yang menerapkan micro lockdown. ● ber

## Pemkab Bekasi Terima Bantuan Ventilator dari PT Sugity Creatives

FOTO: DOKPIM PROKPIH HUMAS PEMKAB BEKASI



Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja (kiri) berpose bersama dengan perwakilan PT Sugity (kanan) saat pemberian bantuan 1 unit alat terapi oksigen atau High Flow Nasal Cannula (HFNC) kepada Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Jum'at (11/6).

**CIKARANG PUSAT (IM)** - Pemerintah Kabupaten Bekasi mendapat bantuan dari PT Sugity Creatives untuk diserahkan kepada Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Bekasi berupa 1 unit alat terapi oksigen atau High Flow Nasal Cannula (HFNC), yang dapat membantu perawatan pasien Covid-19.

Penyerahan bantuan ini turut dihadiri oleh Kepala Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah, Kepala Dinas Kesehatan, Direktur RSUD serta Presiden Direktur PT Sugity Creatives di Ruang Rapat Bupati Bekasi, Jum'at (11/6).

Bupati Bekasi Eka Supria Atmaja dalam sambutannya menyampaikan apresiasinya kepada PT Sugity karena telah memberikan perhatian terhadap masyarakat Kabupaten Bekasi. "Kami atas nama Pemerintah Daerah mengucapkan banyak terimakasih ke-

pada PT Sugity karena begitu perhatian kepada masyarakat Kabupaten Bekasi. Penanganan Covid di sini harus betul-betul baik," tuturnya.

Menurutnya, pencegahan Covid-19 bukan hanya kewajiban Pemerintah Daerah, tetapi semua pihak harus terlibat baik dari unsur pemerintah, swasta, pelaku usaha serta seluruh lapisan masyarakat.

"Pencegahan Covid ini bukan saja kewajiban Pemerintah Daerah, perlu adanya keterlibatan unsur pemerintahan, swasta, pelaku usaha dan lapisan masyarakat. Tentu saja ini perlu adanya kerjasama dalam upaya pandemi ini," imbuhnya.

Diketahui, HFNC berfungsi membantu pasien Covid-19 yang mengalami masalah pernapasan tingkat menengah, juga dapat menjadi alat terapi oksigen beraliran tinggi yang diklaim membantu penyembuhan pasien Covid-19. ● mdl

## Tingkat Keterisian di Tower 5 Wisma Atlet Kemayoran Capai 89%

**KEMAYORAN (IM)** - Tingkat keterisian pasien Covid-19 di salah satu tower dari empat tower Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC-19) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat, hingga Jumat (11/6) pukul 06,00 mencapai 89%.

Dari data yang disampaikan Komandan Lapangan sekaligus Humas RSDC Wisma Atlet Kemayoran Letkol Laut (K) drg M Arifin, tingkat keterisian tempat tidur perawatan di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran bervariasi.

Di Tower 4 saat ini dari 1.546 tempat tidur yang tersedia sudah terisi 510 pasien atau persentase Bed Occupancy Rate (BOR) 32,99%.

Di Tower 5 saat ini dari 1.570 tempat tidur yang tersedia sudah terisi 1.409 pasien atau persentase Bed Occupancy Rate (BOR) 89,75%.

Di Tower 6 saat ini dari 1.300 tempat tidur yang tersedia sudah terisi 919 pasien atau persentase Bed Occupancy Rate (BOR) 70,69%.

Di Tower 7 saat ini dari 1.578 tempat tidur yang tersedia sudah terisi 1.181 pasien atau persentase Bed Occupancy Rate (BOR) 74,84%.

Secara keseluruhan empat tower (Tower 4-7) RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran yang memiliki total 5.994 tempat tidur pada Jumat (11/6) hingga pukul 06.00 WIB sudah terisi 4.019 pasien atau persentase Bed Occupancy Rate (BOR) 67,05%.

Dari empat tower ini tingkat menyisakan 1.975 tempat tidur atau 32,95%. Dengan rincian ada 574 pasien masuk dan 181 pasien keluar.

### 3.018 Pekerja Migran

Sementara itu, sebanyak 3.018 Pekerja Migran Indonesia yang tiba di Indonesia langsung menjalani isolasi Covid-19 di Wisma Atlet Pademangan, Jakarta Utara, Jumat (11/6).

Hal tersebut didasarkan data yang disampaikan oleh Kepala Penerangan Kogabwilhan I TNI, Kolonel Marinir

Aris Mudian dalam keterangan tertulisnya.

Tower 8, 9, dan 10 Wisma Atlet Pademangan yang merawat repatriasi atau Pekerja Migran Indonesia pada Jumat (11/6) tercatat merawat 3.018 orang terdiri dari 1.402 laki-laki dan 1.616 perempuan. Jumlah ini berkurang 232 orang dibandingkan hari sebelumnya 3.250 orang.

Sejak pandemi Covid-19, pekerja migran Indonesia yang sudah di repatriasi total sebanyak 293.144 orang yang dirawat baik di RSD Wisma Atlet Pademangan maupun hotel atau penginapan di wilayah Jakarta.

Dari jumlah tersebut yang telah kembali ke domisili masing-masing sebanyak 281.681 orang. Sedangkan yang di karantina 11.463 orang terdiri dari 3.018 di RSD Wisma Atlet Pademangan, 3.727 orang di hotel dan penginapan di Jakarta, serta 4.718 orang di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran. ● osm

IDN: ANT



## HARI TERAKHIR PENDAFTARAN PPDB JALUR PRESTASI

Petugas melayani warga yang berkonsultasi terkait pendaftaran daring Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun ajaran 2021/2022 untuk jalur prestasi akademik dan non-akademik di Posko Pelayanan PPDB Jakarta Selatan, Jakarta, Jumat (11/6). Dinas Pendidikan DKI Jakarta menutup pendaftaran daring PPDB jalur prestasi akademik dan non-akademik pada 11 Juni 2021 pukul 14.00 WIB, sementara untuk pengajuan akun PPDB masih dibuka sampai dengan batas akhir pendaftaran jalur zonasi dan jalur perpindahan orang tua pada 2 Juli 2021.

## Puluhan Ribu Murid di Kota Bekasi Tak Tertampung di SD dan SMP Negeri

**KOTA BEKASI (IM)** - Puluhan ribu murid di Kota Bekasi, Jawa Barat, tahun ajaran 2021/2022 diperkirakan tak dapat tertampung di sekolah negeri. Hal ini disebabkan karena daya tampung SD dan SMP negeri di Kota Bekasi yang dibuka tak sebanding dengan jumlah lulusan pada jenjang pendidikan sebelumnya.

Lulusan PAUD di Kota Bekasi, misalnya, hanya dapat ditampung sekitar 54-55 persen di antaranya di SD negeri di wilayah tersebut.

"Lulusan PAUD yang akan melanjutkan ke SD sejumlah 45.838 orang. Daya tampung

SD negeri sebanyak 25.060 orang, yang tersedia pada 356 SD negeri dengan jumlah 895 rombel," tulis siaran pers Humas Kota Bekasi pada Rabu (9/6) lalu.

Begitu pun dengan lulusan SD dan MI, baik negeri dan swasta, di Kota Bekasi yang jumlahnya mencapai 45.431. Hanya sekitar 29-30 persen di antaranya yang dapat mengakses SMP negeri di Kota Bekasi.

"Daya tampung SMP negeri sebanyak 13.472 orang, yang tersedia pada SMP negeri yang melaksanakan PPDB online sebanyak 56 sekolah dengan jumlah 421 rombel." ● osm